



Nota de prensa Madrid, 29 de septiembre de 2017

CECA y sus entidades asociadas celebran el Día de la Educación Financiera

Las entidades asociadas a CECA han organizado en el último año cerca de 500 programas de Educación Financiera llegando a un millón y medio de personas.

El Instituto Mundial y la Agrupación Europea de Cajas de Ahorros y Bancos Minoristas (WSBI-WSBG) participarán con un taller sobre la cultura del ahorro.

El próximo 2 de octubre se celebra, por tercer año consecutivo, el Día de la Educación Financiera en España con diferentes actividades programadas a lo largo de toda la geografía española y organizadas en el marco del Plan de Educación Financiera 2013-2017, en el que CECA participa como entidad colaboradora junto con sus entidades asociadas. El programa de actividades para abordar diferentes temáticas como, por ejemplo, la importancia de la planificación, el análisis de los riesgos financieros o la ciberseguridad.

Dentro de los actos previstos, CECA, el Instituto Mundial de Cajas de Ahorros y Bancos Minorista (WSBI) y la Agrupación Europea de Cajas de Ahorros y Bancos Minoristas (ESBG) organizarán una conferencia el próximo 5 de octubre en las instalaciones de CECA en Madrid para analizar las mejores prácticas internacionales en esta materia. En concreto, se debatirá sobre la cultura financiera entre los jóvenes, la importancia del ahorro en cada fase del ciclo de vida, así como las herramientas para medir y mejorar el nivel de inclusión financiera.

Asimismo, CECA, en colaboración con FUNCAS y Radio Nacional, tiene previsto dentro del programa de radio sobre educación financiera *Finanzas para todos los Públicos*, la emisión de un especial sobre la educación financiera en España.

Algunas de las actividades que las entidades adheridas a CECA han programado para la semana del 2 al 8 de octubre con motivo del Día de la Educación Financiera se desarrollarán en múltiples localidades de España e irán dirigidas a diferentes públicos (para más detalle, ver pdf adjunto en el correo o visitar el siguiente <u>link</u>).

El impulso a la educación financiera es ya una tradición para las entidades asociadas a CECA. En el año 2008, el Banco de España y la Comisión Nacional del Mercado de Valores, con el apoyo de la Secretaría General del Tesoro y Política Financiera y la

Dirección General de Seguros y Fondos de Pensiones, asumieron la responsabilidad de impulsar la educación financiera en nuestro país, creando el primer Plan de Educación Financiera (2008-2012) que ha sido renovado para el periodo 2013-2017. A esta iniciativa se sumaron desde un primer momento las entidades asociadas a CECA mediante la firma de un Convenio-Marco de Colaboración al Plan de Educación Financiera y seguirán colaborando con el nuevo plan.

Con el objetivo de permitir el intercambio de experiencias, mejores prácticas y la promoción de planes de acción en la difusión de educación financiera, CECA creó un Grupo de Trabajo en el que participan sus asociadas.

Estas entidades han realizado en su conjunto el pasado año en torno a 500 programas de educación financiera, alcanzando más de un millón y medio de beneficiarios. El arraigo local de los asociados de CECA permite hacer llegar todas estas actividades a un mayor número de personas.

Un compromiso global

Las entidades agrupadas bajo las asociaciones WSBI y ESBG han demostrado históricamente su compromiso con la inclusión y la cultura financiera. La educación es clave y es una de las principales prioridades de las cajas de ahorros y bancos minoristas asociados, los reguladores europeos y otros organismos internacionales, como la OCDE.

Los miembros del WSBI han desarrollado un elevado número de iniciativas para fomentar la educación financiera entre jóvenes y adultos. La búsqueda de métodos innovadores y una actualización constante de los contenidos es la clave de las actividades desarrolladas.

El motivo principal es la creencia de que un mayor nivel educativo favorece la estabilidad del sistema financiero. Por lo tanto, la educación financiera sería un instrumento decisivo capaz de promover la mejora del bienestar de los ciudadanos y favorecer la igualdad de oportunidades.

CECA

CECA es la asociación bancaria que defiende y representa los intereses de las Cajas de Ahorros y los bancos creados por ellas. Les asesora y fomenta la misión que deben realizar en la sociedad desde la perspectiva de su actividad financiera, su Obra Social y su responsabilidad social corporativa.